

# PURE

courchevel



# RENDEZ-VOUS

Courchevel 2020

## Ski Touring

**Jusqu'au 11 mars  
à Courchevel 1850**

Skieurs-alpinistes, ne ratez pas l'édition 2020 des Ski Touring® Courchevel ! Tous les mercredis chaussez vos skis de rando, rendez-vous à 18h20 au départ du Praz devant l'office du tourisme jusqu'à l'arrivée à Courchevel 1850 devant la Croisette !  
*Ski mountaineers, don't miss the 2020 edition of Ski Touring® Courchevel! Put on your touring skis and meet every Wednesday at 6:20 p.m. in front of the Tourist Office in Le Praz for the departure of a race ending in front of La Croisette, in Courchevel 1850!*

## Les Soirées du Gaïa

au Manali Lodge

**Jusqu'à la fin de la saison  
à Courchevel Moriond**

Ouvert tous les soirs de 19h à 3h du matin, le restaurant Gaïa, organise des shows musicaux avec DJ, musiciens et danseuses. À noter également : les soirées Jazz les mardis et saxophoniste les jeudis.  
 234 Rue de la Rosière, Courchevel Moriond.  
*Open every evening from 7 p.m. to 3 a.m., the restaurant Gaïa organises musical shows with DJs, musicians and dancers. Also noteworthy are the jazz evenings held every Tuesday and saxophone evenings every Thursday. 234, Rue de la Rosière, Courchevel Moriond*

Réservation au +33 (0)4 79 23 19 42



## Les Soirées des Caves

de Courchevel

**Toute la saison  
à Courchevel 1850**

Tous les mercredis de la saison : Girls just wanna have fun. Le 21/02 : DJ Set by Antoine Clamaran. Les 27/02, 12/03 et 19/03 : Clique, Hip-Hop an Urban Party. Le 5/03 : Connected by DJ Shine On and Oliver Martin Sax. Le 8/03 : DJ Fenix for Women's Day. Le 19/03 : Dj Set by Mosimann. This season, every Wednesday: Girls Just Wanna Have Fun.

## Musique Live et exposition au Bar K2 Palace et au K2 Altitude

**Toute la saison  
à Courchevel 1850**

De 12h30 à 17h00, musique live sur les terrasses du K2 Altitude Base Kamp. A partir de 17h30, musique live au 8611 Bar du K2 Palace et au 1856 Bar du K2 Altitude. Ne pas manquer l'exposition des œuvres de David Cintract et de Stéphane Cipre aux K2 Palace et K2 Altitude.

*From 12:30 a.m. to 5 p.m., live music on the terraces of K2 Altitude Base Kamp. Starting at 5:30 p.m., live music at the bar Le 8611, at K Palace, and at the bar 1856, at K2 Altitude. Don't miss the exhibit of David Cintract's and Stéphane Cipre's work at K2 Palace and K2 Altitude!*



## Les soirées de l'Equipe

**Toute la saison**

**à Courchevel 1850**

Le bar-tapas l'Equipe vous propose tous les dimanches les Soirées Old School by Hermann. Le 14/02 : ne manquez pas The Hot Valentine's Night. Le 20/02 : place à l'Happy Hour de 20h à 22h. Sans oublier le 25/02 : Jungle Carnaval.

*Every Sunday, the tapas bar L'Equipe offers Old School evenings by Hermann. On 14 February: don't miss The Hot Valentine's Night. On 20 February: Happy Hours from 8 p.m. to 10 p.m. And on 25 February: Jungle Carnival.*

Réervations au 04 58 83 01 30

## Soirées Musicales

**Chez Gaston**

**Toute la saison  
à Courchevel 1850**

Concert live tous les soirs en après-ski de 17h00 à 19h00 et de 22h00 à Minuit Chez Gaston.

*Live concerts every evening from 5 p.m. to 7 p.m. and from 10 p.m. to midnight at Chez Gaston.*

Renseignements au 04 79 08 20 28



## Ambiance Musicale

au Tremplin

**Toute la saison  
à Courchevel 1850**

Tous les jours à partir de 16h30 : ambiance musicale, DJ et chaque jour des groupes aux univers musicaux différents (Lee Brother, Noise Gate, Sisters G, Mr Chriss) au Tremplin.

*Every day starting at 4 p.m.: musical atmosphere, DJ and a different musical universe every day (Lee Brother, Noise Gate, Sisters G, Mr Chriss) at Tremplin.*

Programmation : tremplin-courchevel.com



Bistrot **Manali**  
COURCHEVEL



Déjeuner et Après-ski 10h à 17h - Terrasse ensoleillée et DJ  
*Lunch and Après-ski 10 am to 05 pm - Sunny terrace and DJ*  
[bistrot-manali@manali-lodge.com](mailto:bistrot-manali@manali-lodge.com)

**GAIA**  
COURCHEVEL



Dîner 19h à 03h - Shows et spectacles exceptionnels  
*Dinner 07 pm to 03 am - Living backdrop of dancers and DJ*  
[gaia@manali-lodge.com](mailto:gaia@manali-lodge.com)

## Deux nouvelles adresses incontournables

Manali Lodge - 234 Rue de la Rosiere, 73120 Courchevel Moriond

Bénéficiant d'un emplacement exceptionnel sur le front de neige, la résidence hôtelière MANALI LODGE vient d'ouvrir ses portes à Courchevel Moriond. Résultant de la transformation de l'emblématique hôtel en 18 appartements haut de gamme, Manali Lodge propose des services hôteliers 5\* : réception, conciergerie, piscine, Spa, fitness. Cette superbe résidence dispose de deux nouveaux restaurants ouverts à tous : Bistrot Manali pour un déjeuner skis aux pieds sur la terrasse ensoleillée, et Gaïa pour le dîner avec shows et spectacles animés. Les appartements sont disponibles à la location et à la vente.

**Benefiting from an exceptional location on the snow front, the hotel residence MANALI LODGE has just opened its doors in Courchevel Moriond. After the transformation of the emblematic hotel into 18 luxury apartments, Manali Lodge proposes five-star hotel services, including reception and concierge services, a swimming pool, a spa and a fitness room. This gorgeous residence also has two new restaurants open to all: Bistrot Manali, for ski-in and ski-out lunch on the sunny terrace, and Gaïa, for dinner with lively shows. The apartments are available for rent and for sale.**

Courchevel Moriond, 234 Rue de la Rosière [www.manali-lodge.com](http://www.manali-lodge.com)  
Une réalisation Alpine Lodges +33 (0)7 87 93 49 89 »



## « L'OURSE BLEUE » A FAIT PEAU NEUVE !

Idéalement situé au cœur de Courchevel Moriond, au pied des commerces et des pistes de ski, découvrez à la vente, la dernière disponibilité sur le toit, l'appartement traversant neuf, en mode penthouse, le «GRIZZLI» de 155 m<sup>2</sup>, avec ses 4 chambres doubles et 3 salles de douches, son superbe salon avec cheminée aux vues panoramiques et une spacieuse salle à manger avec cuisine ouverte. Vendu équipé et meublé prêt à vivre! Egalellement à la vente, dans «LE CHALET DE L'OURSE», sont disponibles 4 appartements neufs jusqu'à 104 m<sup>2</sup> avec 3 chambres doubles, avec belles vues montagne et vallée. TVA 20% récupérable en locatif et frais de notaires réduits (option).

*Ideally located in the centre of Courchevel Moriond, at the foot of the slopes and shops, the new penthouse-style apartment on the roof 'GRIZZLI' is available for sale. It features a 155 m<sup>2</sup> surface with double orientation, four double bedrooms, three bathrooms, a superb living room with fireplace and panoramic views, as well as a spacious dining room with an open kitchen. Sold fully equipped and furnished, ready to live in! Also available for sale in 'LE CHALET DE L'OURSE' are four new apartments featuring a living space of up to 104 m<sup>2</sup>, with three double bedrooms and beautiful views over the mountains and the valley. Reduced notary fees and recoverable VAT 20 % (option).*

Une réalisation by VALLAT DEVELOPMENT & SUREH'VALOR  
Visitable au +33 4 79 00 33 33 - [development@vallat.fr](mailto:development@vallat.fr)



## CHALET «HORS PISTE»



Véritable skis aux pieds, à Courchevel Village, ce sublime chalet neuf de 223 m<sup>2</sup>, disponible à la vente, dispose en open-space toute hauteur, d'une pièce de vie incroyable avec salon - cheminée - salle à manger et cuisine, le tout entouré de baies vitrées aux vues sublimes. Côté nuit, 5 chambres en-suite avec chacune: sa salle de douches, son dressing et toilettes. Le chalet dispose d'un ski-room sur piste, d'un espace SPA avec hammam - sauna et salle de massages. Avec ascenseur, buanderie et 4 garages. Vendu entièrement équipé et meublé. TVA récupérable en locatif (option) et frais de notaires réduits. A visiter au plus vite !

New in Courchevel Village, this sublime ski-in/ski-out chalet available for sale features a 223 m<sup>2</sup> surface, an incredible high-ceiling open space including a living room, a fireplace, a dining room and a kitchen, with bay windows offering sublime views on all sides. The chalet has five en-suite bedrooms, each with their own bathroom, dressing room and toilets. It also has a ski room on the slope, a spa with a hammam, a sauna and a massage room. It also comes with a lift, a laundry room and four garages. Sold fully equipped and furnished. Reduced notary fees and recoverable VAT via a rental arrangement (option). To visit as soon as possible !

Une réalisation by VALLAT DEVELOPMENT - Visitable au +33 4 79 00 33 33  
[development@vallat.fr](mailto:development@vallat.fr)

3

# CÔTÉ SOIRÉE



Patrick Remme



Morgan Bientz



Florence Roy de l'hôtel Annapurna, Stéphane Bricco de chez Doux Joaillier, Véronique Paquet de Pure Courchevel, une danseuse du Gaïa, Cathy Botta de la boutique Kamance New Génération, Johanna Mettoudi et Marie Christine Grulier des Galeries Grulier.



Jérôme Lagoutte de l'agence Savills et sa femme Sophie



Marcelle Perrot, la directrice de Courchevel Tourisme, Véronique Paquet et Gilbert Blanc Tailleur des boutiques Gilbert Sports

À l'occasion de la sortie du premier **MAGAZINE PURE** de la saison, Patrick Remme (Président du label Alpine Lodges), Morgan Bientz (Directeur Général) et leurs équipes nous ont reçus au MANALI LODGE, à Courchevel Moriond. Au GAÏA, le restaurant du soir de cette toute nouvelle et superbe résidence hôtelière, les festivités se sont déroulées dans une formidable ambiance conviviale. Un événement très apprécié par nos nombreux invités respectifs, ravis de découvrir en avant-première le magnifique centième numéro de Pure !

*For the release of the first **PURE EDITION** of the season, Patrick Remme (President of the Alpine Lodges label), Morgan Bientz (Managing Director) and their teams have invited us at the MANALI LODGE, in Courchevel Moriond. The festivities took place in a great friendly atmosphere at GAÏA, the evening restaurant of the brand new and superb hotel residence. The event was very much appreciated by our many respective guests, delighted to discover Pure's magnificent hundredth issue!*



## EXCLUSIF : VOTRE CHALET À COURCHEVEL MORIOND !

Il ne reste plus qu'un chalet à la vente dans le tout récent programme Canyon Lodge à Courchevel Moriond ! Situé dans le très prisé secteur du Belvédère, aux pieds des pistes et à deux pas du centre, le chalet Centenary s'étend sur 491 m<sup>2</sup>. Pouvant accueillir 12 personnes, il dispose d'une spacieuse pièce de vie, de six chambres, six salles de bain, d'un Spa privatif avec piscine intérieure, sauna et hammam, et de grandes terrasses avec vue panoramique. A saisir sans plus attendre !

*The Centenary is the last chalet available for sale in the recent Canyon Lodge development in Courchevel Moriond! Located in the popular Belvédère area, at the foot of the slopes and close to the heart of the village, this 491 spm chalet can accommodate 12 people. It features a spacious living area, six suites all with en-suite bathrooms, a private spa with an indoor pool, a sauna and a steam room, and vast terraces with panoramic views. An opportunity to seize immediately!*

ALPINE LODGES  
+33 (0)7 87 93 49 89  
[www.alpine-lodges.fr](http://www.alpine-lodges.fr)

## AUTHENTIQUE CHALET À COURCHEVEL MORIOND

Situé dans le village de Courchevel Moriond, à proximité du départ des pistes, ce chalet complètement rénové d'une superficie de 168m<sup>2</sup> offre une très belle vue ainsi qu'un ensoleillement optimal. Composé de quatre chambres en suite, d'un spa avec jacuzzi, hammam et salon de relaxation, d'une spacieuse et lumineuse pièce à vivre avec cuisine ouverte, séjour, salon avec cheminée, d'une mezzanine et d'un grand garage avec ski room, il offre tous les services nécessaires pour passer de confortables et merveilleux séjours à Courchevel.

*Located at the foot of the slopes in Courchevel Moriond, this completely renovated chalet offers a surface of 168m<sup>2</sup>, a beautiful view, and optimal sunshine. It includes four en-suite bedrooms, a spa with a jacuzzi, a hammam and a relaxation lounge, a spacious and bright room with an open kitchen, a living room, a lounge with a fireplace, a mezzanine, and a large garage with a ski room: all the services necessary for a comfortable and wonderful stay in Courchevel.*

PROPRIÉTÉS DES ALPES  
RÉSIDENCE LE SEIZENA 73120 COURCHEVEL MORIOND  
YANN CHAMEL 0778631703





# Manali Lodge

COURCHEVEL

## Investissez skis aux pieds Invest in a ski-in ski-out property

Résidence d'exception | Situation privilégiée | Services hôteliers 5\*  
Exceptional residence | Prime location | 5\* hotel services